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На практике с необходимостью установления факта обезображивания лица потерпевшего следователи сталкиваются 
при расследовании не только преступлений, предусмотренных ст. 238 Уголовного кодекса РФ (оказание некачественных 
услуг), но и других, например в случае умышленного причинения вреда здоровью. В статье рассматриваются некоторые 
возникающие при этом вопросы, связанные с оценкой заключения судебно-медицинского эксперта, а также квалификацией 
такого рода преступлений. Приводятся примеры из следственной и судебной практики.
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Investigators come across the need to establish the face deformation fact in their practice not only in the investigation of crimes 
stipulated by Art. 238 of the Criminal Code of the Russian Federation (low quality service rendering) but for other crimes as well, e.g., 
in case of intentional health damage. The article reviews some issues arising in this respect, related to the evaluation of a forensic 
medical expert’s report and qualifi cation of such crimes. Examples from the investigative and judicial practice are given.
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